

## La revista Alborada cuenta con cinco portadas diferentes y más de 30 artículos

14/12/2023



La presentación tuvo lugar en la Casa de la Viuda de Rosas | J.C.

La 66ª edición de la revista municipal *Alborada* ya se puede adquirir en la Oficina de Turismo a un precio de 10 euros. Ayer la comunicadora Sarai Sánchez presentó ayer este nuevo ejemplar en la Casa de la Viuda de Rosas. La arqueóloga Loli Soler coordina por primera vez la revista, que presenta nuevas secciones.

Con el salón de actos de la Casa de la Viuda de Rosas al completo, la arqueóloga Loli Soler, coordinadora del número 66 de la revista municipal *Alborada*, dio la gracias al nuevo consejo de redacción, a los colaboradores y al concejal de Cultura, **Iñaki Pérez**, por

su apoyo en esta nueva andadura de la publicación, “recogemos el testigo de esta revista con más de 60 años de historia y esperamos estar a la altura”, dijo.

La revista presenta un formato renovado como la eliminación del dossier central y añade secciones como Nuestros barrios, dedicado a Prosperidad que cumple 125 años, o Eldenses por el mundo, con una entrevista a tres periodistas eldenses que trabajan en Madrid: **Pepa Blanes, Victoria Arnau y Carlos Ganga**. También añade un reportaje fotográfico que la Asociación Fotográfica Eldense dedica al arte urbano. Incluye el

pregón de Fiestas Mayores que pronunció Loli Soler y un artículo dedicado al desaparecido **Antonio Porpetta** de Ana María Esteve.



En el ejemplar se rinde homenaje a Antonio Porpetta | J.C.

La periodista Sarai Sánchez se encargó de presentar la revista con un formato diferente, que incluyó voces en off y música, a lo que se unió el dominio del lenguaje de la comunicadora y su conocimiento de la cultura local a través de su programa en *Tele Elda*.

La portada de la revista es una excelente fotografía de **Jesús Cruces** del refugio antiaéreo que se ha habilitado en la Plaza de Arriba y que se inaugurará en breve "como metáfora de la cultura que representa *Alborada*, como refugio", indicó **Loli Soler**. Esta fotografía cuenta con un tratamiento especial del color a cargo de **Salva Lázaro**, de hecho, la revista se ha publicado en varias ediciones con diferentes tonos sobre la misma imagen de portada.

Otra de las nuevas secciones es *Museos de Elda*, que presenta artículos sobre tres piezas, una por cada museo local. Por su parte, el cronista de Elda, **Gabriel Segura**, resume lo acontecido en Elda entre el 1 de octubre de 2022 y el 30 de septiembre de 2023. En la parte gráfica, las imágenes son del fotógrafo de *Valle de Elda* Jesús Cruces para ilustrar la revista.



Iñaki Pérez, edil de Cultura, tomó la palabra durante el acto | J.C.

El concejal de Cultura, **Iñaki Pérez**, destacó el gran trabajo realizado por Loli Soler y su equipo, así como la labor de divulgación del patrimonio que promueve la revista *Alborada* "porque, a pesar de la destrucción de nuestro patrimonio en el pasado, favorece el sentimiento de pertenencia que nos hace valorar la ciudad y la Elda que queremos en el futuro".

La revista, con 168 páginas y más de 30 artículos, se puede adquirir en la Oficina de Turismo en la calle Nueva al precio de 10 euros (solo se admite tarjeta). La cuidada edición está a cargo de Gráficas Azorín, con la corrección de textos de **Reme Páez**.

En el acto estuvieron presentes concejales del equipo de gobierno y del PP, entre los que se encontraba la senadora **Loles Esteve**, y la diputada autonómica Charo Navalón, que pertenece al consejo de redacción de la revista.



Decenas de personas acudieron a este acto | J. C.